

Ulm, 15.02.2016

GRÜNE Fraktion Ulm<sup>3</sup>, Marktplatz 1, 89073 Ulm

**Herrn OB Gönner  
per E-Mail, Kopie: an die regionalen Medien**

## Heizpilze in Ulm / eilt

Sehr geehrter Herr OB Gönner,

vor knapp sechs Jahren haben Sie auf unsere Anregung hin den Einsatz der Heizpilze im öffentlichen Raum zwischen November und März untersagt. Diese Maßnahme war und ist im Sinne des Umweltschutzes geboten.

Der Gemeinderat hat nun, ebenfalls auf unseren Antrag hin, die Verkürzung der Sperrzeit auf der Tagesordnung der Sitzung am 17.02.2016. Dabei geht es uns jedoch explizit darum, Außenbewirtung an warmen Sommertagen zu ermöglichen, es ist nicht das Ziel der Änderung, eine Verlagerung der Bewirtung in den öffentlichen Raum das ganze Jahr über zu ermöglichen. Genau das könnte aber passieren, wenn Heizpilze eingesetzt werden dürften.

**Folgerichtig fordern wir Sie daher auf, den Einsatz der Heizpilze im öffentlichen Raum das ganze Jahr über zu untersagen.** Wir bitten Sie, eine Aussage hierzu im Zuge der Debatte um Bewirtungszeiten zu tätigen und verbleiben

mit freundlichen Grüßen

für die **GRÜNE** Fraktion Ulm<sup>3</sup>

  
(Michael Joukov)

  
(Birgit Schäfer-Oelmayer)

  
(Annette Weinreich)



Dr. Richard Böker



Michael Joukov



Denise Niggemeier



Lisa-Marie Oelmayer



Sigrid Räkel-Rehner



Birgit Schäfer-Oelmayer



Doris Schiele



Lena Christin Schwalling



Annette Weinreich